

IEEM recibe primera petición para candidatura independiente

META  2024

CLAUDIA HIDALGO
TOLUCA

A unas horas de que concluya el plazo para poder presentar el Escrito de Manifestación de Intención (EMI), para postularse como candidato o candidata a una diputación local, por la vía independiente, el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), recibió la primera petición formal para competir por el distrito 34 del municipio de Toluca.

Se trata del ciudadano Salvador González Valero, quien es identificado como comerciante en la capital mexiquense. Él presentó todos los documentos solicitados, pero serán revisados por el Instituto para definir si es viable su participación, para que después le autoricen salir a recolectar las firmas de apoyo que marca la legislación.

Cabe señalar que hasta el cierre de esta edición sólo estaba esta petición, pero se esperaba



El instituto revisará el caso para ver si es aprobado. IVÁN CARMONA

LAS CLAVES

¿Quiénes?

Se trata del ciudadano Salvador González Valero, identificado como comerciante en Toluca.

A diputados

El plazo para la presentación de solicitudes de ciudadanos concluyó ayer a las 12:00 horas.

la llegada de más personas, luego que conocieron directamente del interés de al menos 14 personas para participar en las elecciones de los distritos electorales locales de Tultitlán, Texcoco, Huixquilucan, Nezahualcóyotl, Nicolás Romero, Zinacantepec, Ecatepec y Valle de Chalco.

El plazo para la presentación de escritos cerró ayer a las 12:00 horas, por lo que este jueves informarán del total de personas que acudieron y será en las próximas semanas cuando se defina quiénes adquieren la calidad de aspirantes y pueden salir en busca de 3 por ciento de firmas de apoyo para poder obtener formalmente la candidatura independiente en algún distrito local y estar en las boletas electorales. ■